



### Retraite spirituelle au Malawi

**MANGOCHI, Malawi** - Du dimanche 17 novembre au vendredi 22 novembre, les membres de la délégation anglophone travaillant au Malawi et en Zambie ont fait leur retraite annuelle. Ce moment propice de réflexion et de prière a eu lieu à Namiasi Lake House. Elle a été gracieusement prêchée par le P. Nesta NTIWA, OCD et a généreusement connue la participation des confrères de cette région.

En réfléchissant sur le thème « LA FISSURE DE LA VIE RELIGIEUSE », le P. Nesta a cherché à nous rappeler le don inestimable d'être religieux et ses conséquences vitales attendues. Dieu dans son amour abondant nous a choisis et veut que nous portions des fruits durables. Cependant, en tant qu'êtres humains, nous sommes remplis de nos propres faiblesses (fissures). Ces « fissures » nous empêchent de libérer pleinement l'amour de Dieu envers nous-mêmes et envers les personnes que nous servons. Avec les exemples parallèles de Pierre et de Judas, nous avons été invités à apprécier comment les fissures dans la vie religieuse se produisent et affectent la personne, la vie communautaire ainsi que le ministère. La genèse de tout est une vie de prière léthargique qui éloigne lentement mais sûrement de Dieu. Alors que Judas allait tout perdre à cause de son orgueil et de son refus de se repentir, Pierre a ravivé son amour pour Dieu grâce à sa confiance en Jésus.

Examiner nos propres fissures nous offre des opportunités de renouveau spirituel ; une ouverture pour rencontrer la miséricorde du Père. Il nous pardonne et nous accorde les grâces pour réparer nos fissures et continuer à mieux le servir. Tout ce que nous devons faire, c'est de ne pas nous lasser de chercher son visage à tout moment.

Au nom du Supérieur Délégué et de tous les confrères, le P. Samuel SATIELE, SMM a remercié le P. Nesta pour sa disponibilité et ses intuitions spirituelles profondes et incisives tout au long de 6 jours. De même, il a reconnu et apprécié les sacrifices que les confrères ont dû faire pour venir à ce moment de prière gratifiant. Nous avons terminé le tout par une messe solennelle au cours de laquelle nous avons prié pour le repos éternel des âmes de nos confrères montfortains, en particulier de ceux qui ont travaillé dans notre entité. Nous avons partagé un joyeux repas de départ et sommes repartis vers nos missions respectives bien rajeunis.

*P. Innocent MWANOKA, SMM  
Paroisse Stima*